



Bei der Wahl der Farben der süßen Sommervögel sind der Kreativität keine Grenzen gesetzt. Im Gegenteil – je bunter, desto besser.

Schöne Schmetterlinge

Die farbigen Sommervögel verbreiten Frühlingsgefühle, gute Laune und eignen sich ideal als Dekoration – ob im Garten, auf dem Küchentisch oder am Fenster.

BASTELTIPP (sf) – Die Frühlingszeit ist die perfekte Gelegenheit, mit Kindern eine stimmungsvolle Dekoration zu bas-

teln. Dafür braucht es keine teuren Materialien oder komplizierten Techniken. Selbst aus einigen leeren WC-Rollen

können wunderschöne Basteleien entstehen – sie sind also nicht nur im Bad gut aufgehoben, sondern auch zum Bas-

teln richtig praktisch. Kombiniert mit etwas Farbe – egal ob Acryl-, Wasser- oder einer vergleichbaren Farbe – und Pfeifenreinigern, entstehen wunderbare Frühlingsboten.

Schmetterlinge kommen einem in den Sinn, sobald man an den Frühling denkt. Farbig flattern sie entlang der sich langsam öffnenden Blüten, immer auf der Suche nach Nektar. Mithilfe eines Nylonfadens, an der Decke befestigt oder am Fenster angeklebt, erhält man süsse «fliegende» Schmetterlinge für zu Hause.



Das braucht es

- Leere WC-Rollen
- Farbe
- Pinsel
- Bleistift
- Schere
- Bastelleim
- Pfeifenreiniger
- evtl. Glitzerstifte
- evtl. Nylonfaden



Los gehts

- 1 Als Erstes werden die WC-Rollen mit einer Farbe Deiner Wahl innen und aussen bestrichen.
- 2 Drücke nun jede Papprolle flach mit der Hand entlang der Falten, um leichter darauf zu zeichnen.
- 3 Markiere den Umriss für den Körper etwa drei Zentimeter entlang der Falte übrig lassen.
- 4 Als Nächstes den Schmetterling ausschneiden, indem man durch die doppelte Pappe schneidet.
- 5 Schneide nun einen kleinen Teil der oberen Flügel falte in einem leichten Winkel weg.
- 6 Öffne jetzt den Schmetterling. Die natürliche Krümmung der WC-Rolle ergibt eine schöne Form.
- 7 Verwende einen Pfeifenreiniger, um Körper und Fühler zu gestalten und klebe diese an.
- 8 Wer mag, kann die Flügel der süßen Schmetterlinge jetzt noch mit Glitzerstift verzieren.



Mithilfe eines Nylonfadens erwecken die Schmetterlinge den Eindruck, tatsächlich zu fliegen.